
■卓　話　　　　　　　　　　　　
塩沢委員長：今日はローターアクト委員会と
沼田ローターアクトの合同で卓話をさせてい
ただきます。ライラ報告と沼田ローターアク
トの現状について各自からお話しいたしま
す。
９月22・23日国立赤城青少年交流会の家

で行われ、私と石澤副委員長と小池君増田君
で参加いたしました。今年のテーマは、「人
と自然との共生」で、次世代に自然環境をど
う整えて渡せるのか、３・11以降大きく意
識が変わってきている中で、私達のできるこ
とは何かを考えさせられるテーマでした。

記念講演は、群大工学部大学院教授宝田恭
之先生が、エネルギー専門家からみて、地球
上の環境とこれからのエネルギー施策や、日
常生活での自然エネルギーの再生を講演さ
れ、具体的な取り組みを発表されました。
オリエンテーションでは、施設の方が説明

された中で、赤城山の松などの木々が酸性雨
で立ちがれしている写真が印象的で、この様
な環境破壊が身近に来ているのを実感して自
然との共生を考えさせられました。
増田君：赤城青少年交流会の家に行くと、ま
ず受付でミドリのTシャツを配布されまし
た。全体意識をユニフォームで盛り上げ、仲
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間としてなにか安心しました。
初日は、参加者自己紹介をしたのですが、

ウェルカムゲームという、まずグループを作
り、１分間で自己紹介をして、それが終わる
と次にまた新しいグループを作り自己紹介を
繰り返していくゲームです。昼食後、宝田先
生の講演で、桐生市での小水力発電で、その
電力を路線バスに使う。バイオマス発電は、
畜ふん尿により発電する事で、畜産業者も助
かり臭いもなくエネルギーを得られるという
事例を知りました。２日目は、炭から電気を
作りLEDを点灯させる実験をしました。
小池君：班毎に野外バーベキューで夕食は盛
り上がり、夜は自由行動で班の人達と交流を
深められました。２日は、発電実験で、炭で
電池を作る作業をしました。炭に水をかけ、
アルミホイルで巻き、両端とLEDを結び点
灯させるというものです。発電するには、大
きなエネルギー消費が必要とされ、それが環
境にどう影響をしているか学んだので、我々
のできる事は何かを班で議論いたしました。
小さい事の積み重ねで無理なくする省エネ、
意識改革などを熱く語られました。多くの人
達と交流でき、仲間もでき良い体験でした。
次年度もアクトの仲間と参加したいと思っ
ておりますので、ご協力をお願いします。
■アクトの現状　　　　　　　小池茂信会長
アクトは18～30才までです。現在会員は、
男５名、女２名の計７名で、自己啓発と地域
貢献のため、奉仕と親睦を深め活動していま
す。メンバーは今年基本資料に載せていただ
いたのでご覧下さい。例会は第２・４水曜日
を中心に行っています。９月10日はアクト
の日で皆様方にも参加いただき十王公園から
の清掃ゴミ拾いをいたしました。来年の世界
アクト週間も検討したいと思います。
■活動報告と予定　　　　　　　増田裕行君
７月所信表明の例会では、皆様も多く出席
いただきありがとうございました。８月は高
山村で地区バーベキュー大会を１泊で行いま
した。以前は沼田が中心になって各クラブに
呼びかけて行っていたのですが、今は地区主
催行事として行い、今年は50名位集まり盛
り上がり、親睦を深められました。９月10
日はアクトの日で以前は沼田公園でしたが、
前年きれいだったので視点を変えて十王公園

からインターへの清掃にしてみました。11
月は恒例であります、ゑびす講チャリティー
バザーです。皆様方のご協力をお願いします。
今年も盲導犬のアイメイトと震災義援金に売
り上げを充てます。1月はボーリング例会を
行い、皆様方にご案内しますので多くの参加
をお願いして、交流を深めたいと思っていま
す。それ以降も親睦例会を考えていますので、
会員増強でどなたかご紹介いただければ、オ
ブザーバーで親睦会にご参加下さい。定年が
あるので、ぜひご協力をお願いします。

■司　会　　　　　平野真樹ＳＡＡ出席委員
■ソング　奉仕の理想　　　　　小暮正人君
■来賓及び来訪ロータリアン
沼田ローターアクトクラブ会長小池茂信君

〃　　　　　　　　　増田裕行君
宮澤孝幸会長

ところで皆様は、今年の５月18日という
と何を思い出しますか。利根沼田文化会館で
シドニーオリンピック、ソフトボール日本代
表、元監督の宇津木妙子氏をお迎えして沼田
青年会議所と共催で沼田ロータリークラブ教
育講演会が開催された日です。
その講演の最後に質疑応答があり、利根商

の野球部のキャプテン星野巨人（なおと）君
とのやり取りの中で「野球部は強い？今度ノ
ックに行ってあげる」と宇津木さんが言った
のを覚えている人も多いと思います。その件
で、26日水曜日の夕方、沼田青年会議所の
真下理事長から、私のところへ電話が入り宇
津木さんが、後援会の時の約束を果たすため
に、明日４時頃、利根商にノックに来ますの
で、もし都合がついたらどうぞとの事でした。
当日私、沼田青年会議所からは、真下理事

長、櫛渕次年度理事長予定者、それに５月の
講演会を担当した金子会員拡大委員長の三名
が駆けつけました。
グランドには利根商の野球部員35名、利

根商ソフトボール部員15名、月夜野中学ソ
フトボール部員20名、そしてそれを見守る
人達約40名位、全部で110名位いたのでは
ないかと思います。
いよいよノックが始まりまして、私が見て

いて、気づいたことが何点かありました。ひ
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とつは、とにかく宇津木さんのノックスピー
ドの速いこと、まるでマシンガンのようでし
た。部員が宇津木さんにボールを手渡すのが
間に合わない位のスピードでした。もうひと
つはノックで打球を飛ばす位置でした。
みていると、野手の定位置にノックをする
のではなく、全ての打球は、野手がとれるか、
取れないか、ギリギリの極限のところへ飛ん
でいきました。また打球のスピードも速かっ
たです。利根商の野球部員は力の限りそのボ
ールに食らいついて行き、思い切りジャンプ
をしたりダイビングキャッチを試みる部員が
多く見られました。まさに炎のノックに泥ま
みれになって食らいついていきました。
ノッカーとそれを受ける選手との真剣勝負
の戦いで、打つ方も真剣、取る方も真剣で、
「選手の力以上の力を引き出す限界への挑
戦」、これを練習と言うのだと実感し、とて
も感動しました。
そのあと利根商のソフトボール部員、月夜
野中ソフトボール部員にも同じような感じで
ノックをしてくれました。
これに参加し、宇津木さんのノックを受け
られた部員たちは、とても励みになり、いい
思い出になったことだと思います。
そして何よりも私が嬉しかったのは、超多
忙のスケジュールの中でも、あの時の高校生
との約束を早期に実現させてくれたことで
す。このように高校生に、「素晴らしい感動
を与えてくれた」、宇津木さんに感謝して、
会長の時間を終わります。

関　真一幹事
◎地区大会ゴルフ大会９月30日開催
団体７位、山田龍之介君４位。
◎財団未来の夢計画の締め切り
次年度夢計画のクラブ内原案を本日締め切
りますので、案がある方は提出下さい。
◎ライラ研修終了証書
沼田RAC、小池茂信君・増田裕行君

◎SAA出席委員会　　　　 赤間昌彦委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　南雲達也委員
・宮澤孝幸君　宇津木妙子さんが27日利根
商に来てノックの約束を果たしていただ

き。大きな感動を与えて下さった事により
感謝。地区大会記念ゴルフ大会参加に皆さ
んお疲れ様でした。山田副会長第４位、大
健闘で、おめでとうございました。

・山田龍之介君　30日地区ゴルフ大会で、
団体37チーム中７位入賞。台風にもめげ
ず、個人で４位に入り、祝賀を盛大にして。

・櫛渕光彦君　29日園の運動会が青空の下
で開催でき。翌日コバケンことその仲間達
のオーケストラが文化会館で満席で行わ
れ。障害を持った演奏者と共に大感動。

・桑原　裕君　台風17号日本縦断で群馬直
撃。リンゴの被害対策しましたがたいした
風も吹かず落果もなくほっと。うまいリン
ゴがありますのでご利用下さい。

・ニコニコ一週間　10月になり衣替え、健
康に注意して頑張りましょう。
斎藤正典君　　松野正一君　　平野真樹君
塩沢岳夫君　　木下　進君　　都丸順次君
水石清治君　　津久井功君　　諸田豊二君
今井幸吉君　　関　真一君　　塩浦敬之君
片山晃一君　　金子吉志君　　南雲達也君
高橋良治君　　赤間昌彦君　　桑原敏彦君
天野純一君　　戸部聖之君　　飯島千明君
保坂充勇君　　久保郁弥君　西田俊太郎君
前田善成君

◎財団BOX IN 阿形登氏委員長
宮澤孝幸君　　関　真一君　　角田　隆君
今井幸吉君　　前田善成君　　松野正一君
木下　進君　　水石清治君　山田龍之介君
津久井功君　　諸田豊二君　　片山晃一君
櫛渕光彦君　　保坂充勇君　　桑原　裕君
阿形登氏君

◎米山奨学委員会　　　　　小菅茂雄委員長　
今月は米山月間です。寄付のご協力をお願

いいたします。今年も地区重点目標になって
おります。また、地区米山委員長に10月23
日卓話に来ていただき、理解を深めていただ
きたいと思います。個別にお願いしますので
ご協力をお願いします。
◎情報資料分類選考委員会　桑原　裕委員長
10月号友の紹介。今月は職業奉仕月間と、

米山月間になっていますので特集をご覧下さ
い。田中RI会長も職業奉仕についてメッセ
ージを書いています。シェルドンの職業奉仕
理念は、源流セミナーの田中先生の訳もあり
ますのでぜひ、ご覧下さい。
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会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

61名 41名 10名 86.44％


